

Zeitschrift: Jeunesse forte, peuple libre : revue d'éducation physique de l'École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

Herausgeber: École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

Band: 10 (1953)

Heft: 12

Vorwort: Bonnes fêtes et bonne et heureuse année, mais : ne m'oublie pas!

Autor: Pellaud, Francis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Jeunesse forte Peuple libre

Revue mensuelle de l'Ecole fédérale de gymnastique
et de sport (E. F. G. S.) à Macolin

Macolin, Décembre 1953

Abonnement : Fr. 2,30 l'an — Le numéro : 20 ct.

10me année

No 12

Bonnes fêtes et Bonne et heureuse année, mais :

NE M'OUBLIE PAS !

Le cri de cette enfant, cet appel déchirant, que souligne un regard si tragiquement expressif, laisseront-ils les grands de ce monde insensibles ?

Vont-ils s'entêter à forger, par tous les moyens, une nouvelle guerre, un nouveau déchirement des peuples avec son cortège de vengeance et de haine ?

Verrons-nous, à nouveau, le terrifiant spectacle des aveugles bombardements anéantissant, avec le même calme imperturbable, le vieillard et le nouveauné, les inestimables trésors de l'art et les bienfaisantes découvertes de la science ?

Ces questions ont déjà bien souvent hanté l'esprit de chacun de nous !

Elles hantent encore les cerveaux ébranlés de tous ceux et celles qui ont vécu et subi tant d'horreurs accumulées !

Elles marquent, enfin, la vie de millions de petits être malingres et sous-alimentés, privés de tout ce dont un enfant a besoin pour se développer et prospérer normalement : La douce tendresse d'une mère, la bienveillante protection d'un père, un foyer enfin avec tous ce que ce vocable comporte de chaleur et de bonheur également partagé ! C'est à tous ces malheureux, à tous ces pauvres déshérités que nous voulons adresser nos pensées en cette fin d'année 1953.

Puisse 1954 leur apporter la certitude que leur détresse passée ne fut qu'un mauvais cauchemar que la bonté des hommes, enfin réconciliés, saura effacer à tout jamais !

L'Oasis, Noël 1953.

FRANCIS PELLAUD.



Amis sportifs, aidez Pro Juventute !